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  Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Deputado Estadual
de Mato Grosso do Sul, Sr. MARCIO FERNANDES, solicitando o direcionamento de Emenda
Parlamentar Individual no valor de R$20.000,00 ao município de Corumbá para a instalação de sistema
de geração de energia fotovoltaica na Santa Casa de Corumbá/MS.

JUSTIFIATIVA

             Tal Requerimento se faz necessário, haja vista que é sabido que o consumo de energia elétrica da
Santa Casa de Corumbá sempre foi um problema para a instituição, que constantemente não levanta
recursos para pagar as dívidas oriundas deste consumo.
              Sendo assim, é imperioso que seja dada uma solução ao problema, sendo a mais viável a
instalação de um sistema de geração de energia fotovoltaica visando abastecer o referido complexo com
energia gerada através dos raios UV.
              Deste modo, seria de grande valia que os Excelentíssimo Senhor Deputado Estadual direcionasse
o valor de R$20.000,00 através de Emenda Parlamentar Individual para dar início à execução do projeto,
sendo esta uma retribuição valorosa aos 100 votos obtidos pelo Excelentissimo nas urnas corumbaenses
no último pleito eleitoral.
             Não obstante, caso não seja possível direcionar o valor solicitado, REQUER o direcionamento de
qualquer valor possível ao projeto, visto que, é sabido que anualmente "sobram" valores em emendas que
acabam sem o devido direcionamento.

  
SALA DAS SESSÕES, 09 de Dezembro de 2019
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